

## L'actu du jour

### Comment devient-on un champion ?

Depuis quelques jours déjà, les meilleurs tennismen s'affrontent à Roland-Garros. Comment ces sportifs sont-ils formés en France ? Faut-il arrêter l'école pour se consacrer entièrement à ce sport ? Les p'tits journalistes de France info junior ont posé toutes leurs questions à Arnaud Di Pasquale, directeur technique de la Fédération française de tennis.



Image de fond : © Bertrand Guay / AFP

Pour progresser ou garder un bon niveau, les **sportifs professionnels** ont besoin de s'entraîner ! Plusieurs **centres** accompagnent les sportifs **dans leurs performances**, y compris les jeunes sportifs. C'est par exemple le cas de l'INSEP, une école de sport, dont *1jour1actu* t'a déjà parlé. Dans le cas du tennis, les **jeunes joueurs** prometteurs sont repérés dans leur propre club. Ils sont ensuite accompagnés par la **Fédération française de tennis**, l'organisation qui encadre les compétitions. **Clique sur « play »** pour écouter les questions des p'tits journalistes de **France info junior** qui t'intéressent : Apprends sur ce **diaporama** comment 5 joueurs de Roland-Garros 2015 sont devenus des champions ! Et **n'oublie pas** de te tester, avec **ce quiz** :

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](http://www.1jour1actu.com)

Pourquoi en parle-t-on ?

Le tournoi de Roland-Garros a démarré le 19 mai.